

## ESTA MADRUGADA: FUEGO DESTRUYÓ VEHÍCULO EN POBLACIÓN LAS NACIONES

Todo apunta a un atentado vandálico.

Destruido resultó un vehículo que, se presume, fue blanco de un atentado vandálico durante esta madrugada de viernes en Punta Arenas.

El hecho se registró a las 02:40 horas en calle Uruguay con Capitán Trizano, sector Las Naciones, cuando testigos dieron cuenta a Bomberos dela quema de un automóvil. Hasta el lugar concurrió una unidad de la Quinta Compañía que, junto con verificar la denuncia, se abocó a la extinción de la llamas. El fuego tuvo un rápido avance, por lo que los daños en el vehículo fueron totales.

De acuerdo a los primeros antecedentes, el vehículo habría estado en buenas condiciones mecánicas y el inicio del fuego sería intencional.

**«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»**

Foto | Pedro Ojeda O.



2555total visits, 5visits today